

さわかみファンドは現金比率を高めて、 次の株価急落時に徹底的に買い向かいいます

この十数年、さわかみファンドはインデックスファンドと同程度と言われてきました
アクティブファンドなのに少し物足りないよ……と
それでも私たちは、来るべき日のために現金を残し、信じた道を貫きました

一人の人間の言動によって揺さぶられる経済、そして株式市場
私たちはファンドにおける現金比率を更に高めました
今後、株価が割安と判断したら一斉に買い出動する所存です

どんなに経済が悪化しようと、我々の生活が消滅することはありません
ゆえに社会に必要とされる企業は、景気の荒波を乗り越えられるはずです
こうした状況を、そして企業を支え寄り添うのが長期投資家の役目です

ファンド仲間への成績のため、相場動向を追いかけるような運用を心掛けたらどう?
しかし、企業が最も苦しい時に寄り添えないなんて私たちの長期投資ではありません
いや、むしろ強く言いたい……

長期投資家の皆さん、非常時だからこそリスクマネーを供給しませんか?

自分の財産はもちろん大事、しかし社会の存在も同様に大切です
まずは社会を未来につなぎ、その結果を分かち合うのが投資の醍醐味でしょう
社会が疲弊したら自分の財産なんて言っていられないのです

いよいよ長期投資家の出番が来ます
短期的に上手く立ち回るのではなく、長期的な視野で臨んでいきましょう
未来に、「千載一遇のチャンスだった」と言える日が来ると信じています

代表取締役社長 澤上 龍

